

CLUBES

El FC Cartagena presenta concurso de acreedores

Palco 23

2 mar 2015 - 04:49

El FC Cartagena ha presentado concurso voluntario de acreedores en el Juzgado Mercantil 1 de Murcia. El club de fútbol tomó esta decisión a principios de año ante la imposibilidad de alcanzar un aplazamiento o renegociación de su deuda de 3,5 millones de euros con la Agencia Tributaria y la Seguridad Social.

La entidad que dirige Javier Marco Verdejo comunicó a finales de año que "de acuerdo con la situación de liquidez del club, y la consecuente línea de austeridad, control y gestión de la deuda", había tomado la decisión de recurrir a la suspensión de pagos. El concurso llega después de haber solicitado un 5bis, conocido como precurso, con el objetivo de revisar las condiciones de su pasivo. "El club entiende la posición de los acreedores, pero su viabilidad conlleva realizar todos los ajustes que legalmente se permitan", añade.

El pasado 27 de enero, el Juzgado archivó el precurso, y en los próximos días espera admitir a trámite el concurso de acreedores. Mientras, Sporto Gol Man 2020, propietaria del FC Cartagena, ha decidido poner a la venta el club albinegro, y estaría estudiando varias propuestas de posibles inversores, informa *La Opinión de Murcia*. El club milita en Segunda División B desde hace tres temporadas, tras un paréntesis de tres campañas en la Liga Adelante.